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令和３年９月１３日（月） 議案審議採決終了後～ 

質 問 者 ⑨久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ コロナ対策・

対応について 

(1)保育園や学童クラブでの感染対策について 

 

ア 10代以下の児童、生徒の感染が拡大しているが、保育園や

学童クラブでの感染対策はどのようになされているのか 

イ 検査キットの利用など定期的な検査で、感染防止に努める

必要はないのか 

  

(2)対面での接触を伴う店舗等への「新型コロナウイルス感染防止

設備導入等補助金」について 

 

ア 第１次申請分の実績について伺いたい 

イ 事業支援の効果や評価について伺いたい 

ウ ２次申請受付中だが、どの程度の申請を見込んでいるの 

    か 

エ コロナが長期化する中、店舗や事業所、農家への今後の支

援策について、どのようにお考えか 

 

(3)町民へのコロナ支援策として、何をお考えか 

（くらし応援券の配布、高校生への通学代の全額補助、小中学

校の児童・生徒の給食費の全額補助など） 

町 長 

２ 太陽光発電施

設について 

 

(1) 本町で、事業所が設置している太陽光発電の設置状況につい

て伺いたい 

 

(2) 施設の建設を規制する条例を設ける自治体が増え続けている

が、どのようにお考えか 

 

町 長 

３ 副町長の職務

について 

 

 

 

(1)就任されて２ヶ月、本町の現状や取り組むべき課題について

は、どのように把握、認識されたか 

 

(2)副町長として果たすべき役割、職責を果たすために今後どの

ように実践される決意か 

 

町  長 

４ 川辺川ダム問

題について 

 

(1)川辺川ダム建設促進協議会は、「環境アセスさえ必要ない」 

ダムを早く促進するよう前のめりの行動を繰り返している。

住民の声も聞かず、国交省の意見が全て正しいと言う立場だ

が、流域治水の考え方からしても問題ではないのか 

 

(2)様々な治水対策の検討がなされてきているが、ダム建設を前

提にするのではなく、昨年の豪雨や今後予測される最大豪雨

への対策にする必要があると思う。 

町長は、その立場で、流域の治水対策策定協議会で対応を求

めるべきではないか 

町 長 
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(3)先月の豪雨で、天草の亀川ダムで緊急放流が行われた。テレ

ビでも「危険です、急激に水位が上がることがあります命を

守る行動に出て下さい」という報道があり、全国でもいくつ

かのダムが緊急放流をおこなった。緊急放流が繰り返し起こ

る可能性がある中で「緊急放流は怖くない。降った雨をその

まま流すだけ」との説明は、住民を欺くことにならないか。

ダムによらない治水対策で、より安全性を高める対策を求め

るべきではないか 

 

５ 町村会の政治

的立場につい

て 

 

(1)町村長は、行政職であるが、町村会が総選挙にあたり、自民

党の国会議員の推薦を決めている。これは、行政職としての

公平中立性を犯すもので、問題はないのか 
町 長 

 

質 問 者 ⑫落合 健治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 災害対応につ

いて 

(1)毎年のように道路崩壊や道路決壊で孤立集落がでている。今後

の対応策について伺いたい 

 

(2)危機管理防災課ができて、災害対応でのパトロールや情報収集

について、どう対応したのか、変化はあったのか伺いたい 

 

(3)孤立集落となっていた「槻木地区」の生活道としての道路を守

るための道路強靭化などの考えは 

 

町 長 

２ 本町の行政区

について 

 

(1) 人口も減少し、高齢化も進んでいる現状や今後を考え、全体

的な行政区の数・区割り等、協議していく考えはないのか伺

いたい 

 

ア 行政区の人数の偏りが大きいと思うが、どう考えるか 

イ  公民分館の活動又は防災的に、今の行政区のあり方は適

正なのか 

ウ  定期的に各区長の意見を聞く場を設ける考えはないのか 

      

町 長 

教育長 

３ 小学校の方向

性と今後の施

設整備につい

て 

 

 

 

(1)小学校の施設の老朽化の進む中、協議がなされていない。小

学校の現状維持、存続、統合等を含めた協議と密接な関係が

あるため、両方での協議が必要と考える。どのような取り組

みをどのように進めていくのか、伺いたい 

 

ア 各小学校施設の現状と老朽化の進行状況は 

イ  どの様な形で協議を進めていくのか 

ウ 教育委員会は、いつから協議をしていくのか、また、教

育長の考えは 

 

町 長 

教育長 
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４ コロナワクチ

ン接種につい

て 

 

(1)ワクチン接種が５月10日の開始より、約４ヶ月となるが、現

時点での本町の接種状況は 

 

(2)ワクチンの希望調査ハガキの提出期限は令和３年７月２日と

なっており、その後も申し込みは受け付けるとある。原則、

集団接種となっている本町だが、現状いつまで受け付けを

し、集団接種会場はいつまで開設しておくのか伺いたい 

 

町 長 

 

令和３年９月１４日（火） 

質 問 者 ⑦源嶋 たまみ 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 農業の振興に

ついて 

(1) 人・農地プランにおいての推進のあり方について 

 

(2) 経営継承事業の取り組みについて 

 

町 長 
 

２ 学校における

コロナ対策に

ついて 

(1) 感染拡大に対する教育指導について 

 

(2) 生理の貧困について 

 

町 長 

教育長 

３ 公共施設の改

修について 

 

(1) 多良木町公共施設個別施設計画にない施設の改修について 

町 長 

 

 

質 問 者 ⑪猪原 清 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 防災教育につ

いて 

(1) 国は東日本大震災以来、防災教育の見直しを進めている。さ

らに、地球温暖化の影響を受けて毎年のように大雨や台風に

よる災害が激甚化していることでますます子供たちへの防災

教育が重要となっている。町での防災教育の状況と今後の取

り組みについて伺いたい 

 

 

 

教育長 

 

２ 大規模災害時

の広域避難施

設等の整備に

ついて 

(1) 現中学校敷地の利活用については前回会議でも質問し、すで

に教育委員会でも議論や検討がなされている。町の多目的総

合グラウンド敷地に中学校敷地の全部又は一部を統合するこ

とにより、町の中心部に広域的に機能することが可能になる

ような防災に関する施設整備ができると思うが、町長、教育

長の考えを伺いたい 

 

町 長 

教育長 


